

にれ



校訓

- 明るい子ども
- 考える子ども
- がんばる子ども

下川町立下川小学校
学校便り
第 11 号
令和 6 年 1 月 31 日発行

野球しようぜ

12月25日(月)、2学期終業式の日、全国的に話題になったメジャーリーガー大谷翔平選手から全国の全ての小学校にプレゼントされる「大谷グローブ」が本校にも到着しました。たまたま、学校に到着するタイミングが、北海道内で一番早いグループに入ったため、STVと北海道新聞が取材に見え、到着の様子が紹介されることになりました。本校では、とりあえず3学期中は玄関ホールに展示し児童が手にとって自由にさわれるようにしました。大谷選手のメッセージには、「展示して鑑賞するのではなく、どんどん使って野球を好きな子が増えるようにしてほしい。」とありました。小学校体育では4年生以上がティーボール(投手が投球するのではなく、ゴルフのようにボールをティーにおいた形から始まるゲーム)などのベースボール型のスポーツを学習する事になっていますので、その時に使用させていただきます予定です。



雪山造成ありがとうございます



例年、株式会社谷組様に、ゲレンデに行く前の段階のスキー練習用として、グラウンドに雪山を造成してくださいました。社会貢献事業として行っていただいておりますので、より一層ありがたい思いです。今年度も12月から作業を開始し、冬季休業中に完成しました。本校では、1年生や特別支援学級が授業の中でスキーの練習をしました。また、1、2年生の生活科「ふゆとあそぼう」などでも尻滑りやそり遊びで活用しています。休み時間や放課後の利用も今年度は増えてきています。児童の冬期間の健康・体力づくりに最適です。たいへんありがとうございました。



スキー学習開始

1月からスキー学習が始まっています。今年度は低・中学年が下川スキー場で3回ずつ、高学年が下川スキー場1回とピヤシリスキー場1回の計2回を実施します。野外スポーツですのでどうしても天候に左右されます。前日または当日に予定変更がある場合がありますので、保護者の皆様には学校から配信されるメール連絡等にご留意ください。

1月26日（金）は、高学年が下川スキー場でスキー学習をしました。下川中学校の体育科担当尾形明日翔教諭（上写真の手前）に指導に加わっていただきました。5、6年生は自分にあった斜面を選択して、スピードによって滑っていました。



自由研究発表会と冬休み作品展

1月24日（水）、主に冬季休業中に4年生以上が取り組んだ自由研究の発表会がありました。4年生以上が縦割りで4つの教室に分かれて発表し保護者の皆様にもご覧いただきました。発表者は自分の研究内容が、総合などで学んでいるSDGsの考え方とどこが繋がっているかということについても考えていました。来年から自由研究に取り組むことになる3年生も発表会を見学していました。また、3年生以下は、冬休みに作成した書き初めなどの作品を廊下に展示し、お互いに見合っていました。



アイスクャンدلを作ろう

2月10日（土）、11日（日）は、下川町でアイスクャンدلミュージアムが開催されます。これに合わせて小学校もアイスクャンدلを作成して校門前に飾ります。低学年が水くみを高学年が氷運びをそれぞれ担当して準備を進めています。



縦割り班清掃

文責：保健体育部清掃活動担当 勝本真帆

2学期から毎週水曜日は縦割り班清掃を行っています。今までは主に6年生がリーダーを務めていましたが、3学期からは、5年生がリーダーとなり活動していきます。5年生は4月から下小を引っ張っていくリーダーとなります。今まで見てきた6年生の姿を手本に班をまとめてほしいと思います。6年生には5年生のがんばりを見守りながら、時にはアドバイスやサポートをしてほしいと願っています。



中学生が〇付けで活躍

12月26日(火)、27日(水)に行った冬休み学びの広場には、1~6年生あわせて、49人(1日のみの参加者含む)の児童が参加しました。また、夏休みに引き続き、下川中学校の2年生5名が、〇付けボランティアに来てくれました。小学生に答えを聞かれたときも、できるだけ答えではなくヒントを出して児童に考えさせるなど、工夫して教えている姿がありました。



書き初め大会

1月6日
(土) 公民館
に集まって、

大勢の児童生徒が書き初めにチャレンジしていました。冬休みの作品として提出した児童もいました。



隙間時間の学習

給食の準備時間に配膳の当番ではない児童には、15分程度のわずかな時間ですが余裕があります。この時間の有効活用として、前の学年で学習した国語や算数の学習の復習を行っています。3学期は5年生がこの学習に取り組んでいます。



児童の活躍の紹介

(敬称は略させていただきます)

第26回 下川町児童生徒福祉標語

小学校低学年の部

優秀賞 1年 藤原祐菜
げんきよく ころをこめて あいさつを
優良賞 3年 中島莉那
「だいしょうぶ。」そんな言葉を ふやそうよ。
佳作 3年 伊藤光夏
助けなきゃ 考えるだけじゃ かわらない



小学校高学年の部

優秀賞 5年 加藤円和(最優秀賞)
君の手が 未来をつなぐ 希望の手
優良賞 6年 大池いおり
思いやり 笑顔の花を 咲かせよう
佳作 4年 平野陽琉
きすなの輪 つないでいこう 未来まで

おなやみ聞きます

児童会運営委員会が、2階・3階の各廊下に「おなやみBOX」を設置しました。困ったことがあったら、ひとりでなやまずに、相談してみましようという取組です。出された内容は定期的に回収し、児童会担当教諭が点検した上で、運営委員会の児童が解決方法を考えていきます。



2月行事予定

《2月の生活目標》 寒さに負けず元気に生活しよう
《2月の保健目標》 冬を元気に過ごそう
《2月の給食目標》 食べ物の働きを知ろう

- 1日(木) 学力検査(3~6年, 理科) クラブ
雪だるま早作り対決
- 2日(金) ピヤシリスキー(6年)
- 5日(月) スキー学習(低学年)
- 6日(火) スキー学習(中学年)
全校4時間授業 職員会議
- 7日(水) 中学校一日体験入学
中学校保護者説明会
ピヤシリスキー(5年)
- 8日(木) 新1年生一日入学
委員会活動⑦
- 9日(金) 漢字検定(会場:下中)
- 10日(土) アイスクャンドルミュージアム(~11日)
- 11日(日) 建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
地域共育ミーティング
- 13日(火) 校内研修日
- 14日(水) 読み聞かせ(5年) 縦割り班清掃
- 15日(木) 令和6年度前期児童会役員選挙
- 19日(月) 朝会
- 20日(火) 校内研修日
- 21日(水) 読み聞かせ(6年) 縦割り班清掃
がんばり発表会(特支)
- 23日(金) 天皇誕生日
- 26日(月) 参観日1.2年
- 27日(火) 参観日5.6年
スクールカウンセラー来校
- 28日(水) 参観日3.4年 縦割り班清掃

アクリルたわし使わせていただきます

伊藤律さん, 吉田美智子さん, 菊地幸子さん他の皆さんから, 手作りのアクリルたわしをいただきました。水飲み場などの清掃で使わせていただきます。ありがとうございました。

